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>Una Commissione consiliare di  inchiesta –  come previsto all’articolo 32 del
regolamento di Palazzo Vecchio – per accertare "la regolarità e la correttezza di
determinate  attività  amministrative  comunali"  con  particolare  riferimento  a
Castello e Novoli. E’ quanto ho richiesto stamattina al presidente del Consiglio
Eros Cruccolini e a tutti i capigruppo. L’istanza è completata dalla richiesta di
mettere  all’ordine del  giorno del  consiglio  di  lunedì  anche un dibattito  sulle
vicende  di  questi  giorni.<br  /><br  />L’idea  di  istituire  una  commissione  di
indagine consiliare nasce dai gravi eventi che in queste ore hanno coinvolto le
scelte urbanistiche dell’amministrazione: dal sequestro del cantiere di Novoli alle
indagini  riguardanti  Castello  e  i  rapporti  tra  la  giunta Domenici  e  il  gruppo
Ligresti, con le perquisizioni negli uffici e nelle abitazioni di due assessori. Fatti
che impongono al Consiglio Comunale di fare chiarezza sulle scelte urbanistiche
della città.
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